

Revue de presse

Le Dauphiné Libéré

CLÉRIEUX

février 2008

Avec l'Association Triple A

Samedi 23, l'Association Triple A sous la conduite de David Boisset est confortablement installée à la salle des fêtes. Une douzaine de passionnés en informatique, venant de la région Rhône-Alpes et même de Toulouse, échantent, s'informent et expérimentent du nouveau matériel. Aujourd'hui et pour la première fois en France, ils essayent "un mini-mig" créée par Dennis Van Weeren qui remplace le célèbre ordinateur familial Amiga des années 80 dont le format qui était de 0.50 x 0.30 x 0.10 est devenu 0.12 x 0.12 x 0.05. Une manière de faire du rétro-gaming et de retrouver les sensations apportées à l'époque aux quadragénaires d'aujourd'hui. □



Le responsable de l'Association locale Clic 26, Éric Dewally était venu, en ami, partager ses nouveautés pour en faire profiter ses élèves Clérisiens.

Le Dauphiné Libéré

jeudi 25 septembre 2008

"Triple A" fait sa rentrée

Lundi, l'association "Triple A", présidée par David Boisset, était réunie à la salle des fêtes pour sa 1^{ère} rencontre de la saison. "Triple A" est une association atypique dans le monde informatique dont les buts sont la recherche et l'expérimentation au moyen d'ateliers découvertes, un partage de l'expérience acquise, d'être une alternative à une forme de pensée unique et imposée, de travailler sur le développement durable en essayant de réduire l'impact écologique et de faciliter l'utilisation de logiciels libres pour maintenir la technodiversité. Le sujet du jour est "l'informatique embarquée" avec l'essai de matériel autrefois "statique" qui désormais devient évolutif. □



Une partie des membres de "Triple A".

“Triple A” à la recherche d’innovation



Venus de Clermont-Ferrand, Lyon ou d’Aix-en-Provence, une vingtaine de membres de l’association “Triple A”, présidée par le Clérisien David Boisset, était à pied d’œuvre, dernièrement, à la salle des fêtes communale.

S’intéressant plus particulièrement aux logiciels libres et au matériel innovant conçu hors des “majors” de l’informatique, le sujet du jour portait sur la découverte d’un appareil de type Amiga Os 4.1.

Un appareil économique

Celui-ci dont la carte mère est conçue en Italie est de type Power P. C. De faible encombrement, il reprend le système Amiga et ne consomme que 33 watts au lieu de 500 pour un appareil du commerce. Il ne possède pas de ventilateur, est sous une fréquence de 600 Mhz et possède 4 sorties écrans. Simple d’utilisation et réactif en 15 secondes, cet appareil paraît très adapté pour une application industrielle (machine outils ou embarquées). Par sa technologie et son fonctionnement économique, ce matériel s’intègre parfaitement dans le domaine du développement durable, et c’était tout l’objet de cette réunion. □

Des membres passionnés.

Mardi 30 décembre 2008

Le Dauphiné Libéré

CLÉRIEUX

Fin d’année studieuse pour “Triple A”

Samedi, une vingtaine de membres de l’Association informatique “Triple A” venus de la Région Rhône-Alpes, Belfort, Paris, Clermont-Ferrand et Draguignan étaient réunis à la salle des fêtes. La 1^{re} partie de la soirée était consacrée à des échanges techniques sur les logiciels libres et autres nouveaux ordinateurs. Puis, ils fixaient 2 objectifs: la participation de l’association au 23^e salon Primevère à Euxexpo du 20 au 23 février. Le second: l’organisation du salon Alchimie à Tain du 6 au 8 novembre, où sera présenté l’ordinateur à faible consommation d’énergie en présence de développeurs français en robotique et en intelligence artificielle. □



Un esprit convivial a régné au long de la soirée.